
 

 

 

 

 

 

平成２５年度第９回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２５年１２月２４日（木） 午後３時３０分より５時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室（生徒会役員意見交換会は地下１階地域開放室） 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）、諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、 

井上充代様、増田祐史様、橋本暢子様、不破裕子（校長）、大塚 悟（副校長） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

（１） 平成２６年度入学生徒学校選択状況（最終）について説明しました。 

① １１月１５日締切の希望校調査票の提出状況が、１１月２８日に区のホームページで発表された。

本校を希望する児童は２６９人で、昨年度よりも５０人ほど多い状況であった。 

② これを受け、教育委員会の決定により、１２月３日（火）に副校長の立会いの下、対象となる希望

者に対する抽選が行われた。今後は２月中旬以降を目途に、入学生徒が確定していく見込みである。 

（２） 学校運営協議会委員研修会（いのちと心の授業）について説明しました。 

① 教育目標である「豊かな心」の育成に向け、第１学年の生徒、保護者、学校運営協議会委員、本校

教職員を対象として「いのちと心の授業」を平成２６年１月２５日（土）に実施する。 

② 内容は、講師をお招きして「いのちと心」に関する講演を聞き、「いのちの大切さ」や「思いやり

の心」などについて学ぶものである。本授業を学校運営協議会委員の研修会として位置づけ、委員

も参加してともに学ぶ機会をもち、今後の学校運営に関する意見を交換していきたい。 

（３） 研究協力校としての取組について報告しました。 

① 平成２６年１月１７日（金）に行う研究発表会の最終案内を１１月末までに区内、都内の関係各位

に送り、広く参加をお願いしている。また、保護者や地域の皆様にもご案内をしている。 

② 研究紀要は完成し、当日の公開授業指導案も間もなく完成する予定である。 

《連絡・報告事項》    

（１） １２月・２学期の学校状況について報告しました。 

５日（木）から１３日（金）まで、全校で教育相談を実施。１４日（土）にセーフティ教室、２４日（火） 

に大掃除、２５日（水）終業式。２６日（木）から冬季休業。 

２学期は八ヶ岳移動教室、職場体験、防災宿泊体験、学習発表会など多くの行事が行われたが、保護者 

や地域の方々と連携しながら実施することができた。 

（２）１月の予定について報告しました。 

８日（水）始業式、９日（木）から校内書き初め展。１７日（金）に研究発表会。２３日（木）と２８

日（火）区中研一斉部会、２５日（土）に公開授業と１年いのちと心の授業を実施。３年入試日程開始。           

《委員より一言》今月の委員は井上充代委員です。 

 「いのち」昨年の秋、教え子が病気のため１０歳という若さで天国へ旅立ちました。それまで生きて

いることは当たり前！という気持ちがありましたが、命の尊さ、生きるということは何か、改めて考え

させられました。生きているからこそ今がある、未来へつながる。音羽中の子どもたちが、夢を持ち笑

顔で学校生活が送れるように先生方、保護者、地域の方々とともによりよい学校作りを目指し活動して

いきたいと思っていますのでよろしくお願いいたします。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２６年１月２７日（月） 午後３時より音羽中学校で開催します。 

 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  
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